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Ao terceiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta 

minutos, nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum de 

nove vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Marcos Adriano Lerner declarou aberta a 

Sessão de Caráter Ordinário. Tribuna livre: não tem. Pedido de Informação: não tem. Indicação: 

Indicação n° 09/2018, pelo Vereador Edevaldo Borges. Correspondências: Carta pedido de doação 

– Igreja Assembleia de Deus. Grande Expediente: não tem. Projetos novos: PL 050/2018. Projetos 

em votação: PL 048/2018 e PL 049/2018. Projetos em comissão: PL 043/2018 e PL 050/2018. 

Pronunciamentos pessoais: Vereador Sergio Cenci informa que o desfile cívico será no dia 08/09; 

afirma que o PL 049/2018 aprovado é de suma importância para as famílias que receberão o 

auxílio, lamentando o valor não ser maior; por fim, apresenta dados onde Fazenda Vilanova é o 

município que teve a maior taxa de natalidade, admitindo que a gestão deverá se adaptar a essas 

condições para que não falte recursos à comunidade. Vereador Marcos Roberto concorda que o PL 

049/2018 é muito importante, e que o valor poderá ser aumentado futuramente; informa que iniciou 

um novo Veterinário na Inspetoria junto à Secretaria da Agricultura; assim como comunica a 

realização de limpezas nos bueiros da Localidade Santana; confirma que mesmo com as chuvas, as 

estradas continuam muito boas. Vereador Leo Mota pede incentivo para madeireira do Arroio do 

Pau, a qual deseja aumentar a produção mas não possui material; diz que o Projeto Vivendo Melhor 

é bom, mas o município deve investir nas casas populares; solicita que arrumem o acesso a 

Rodoviária, pois a rua e a iluminação está ruim, assim como pede que asfaltem o restante da Rua 

Florianópolis. Espaço das Lideranças: Vereador Edevaldo Borges pede apoio para as empresas que 

já estão aqui antes de buscarem novas empresas, anunciando que o frigorífico quer iniciar as 

atividades ainda esse ano. Vereador Leo Mota reclama dos furtos, citando de exemplo a lotérica e o 

crime de abigeato na Localidade Matutu. Espaço de pronunciamentos do Presidente: Marcos 

Adriano Lerner informa que o Desfile Cívico ocorrerá no dia 08/09. Sobre os crimes de abigeato, 

afirma que a Força Tarefa está investigando, e que também teve sua propriedade arrombada e 

furtada. Pede aos eleitores que analisem com cuidado seus candidatos nessa eleição, para que o 

nosso dinheiro volte a ser bem administrado no país; concorda que o PL 049/2018 é de grande 

importância para algumas famílias, mas pede atenção às casas populares; por fim, parabeniza o 

almoço realizado pelo Piquete Relincho de Potro no domingo. Nada mais havendo a constar e 

invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a Sessão, e convoco para a próxima Sessão 

Ordinária que acontecerá no dia 10 de setembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta 

minutos. 
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Álvaro Brandão. 
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            Dilceu da Silva. 
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Edevaldo Borges. 
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Ildo Diedrich. 
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Leo Mota. 
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Marcos de Souza. 
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Marcos Lerner. 
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Sergio Cenci. 

 

 

_________________________ 

William da Rosa.

 

 

 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 03 de setembro de 2018. 

 

 

 


